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令和３年４月22日会議概要

第１ 日時

令和３年４月22日（木）午前９時30分から午前11時50分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、警察学校長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 東京2020オリンピック日本代表内定について

警務部長から、今夏開催が予定されている東京2020オリンピック大会で、ライフル射撃男

子25ｍラピッドファイアピストル競技の日本代表に、京都府警察機動隊員が内定したこと

について報告があった。

委員から 「快挙であるので、是非頑張ってもらいたい 」旨の発言があった。、 。

(2) 痴漢事犯等の対策について

地域部長から、痴漢事犯等の現状及び令和３年５月を広報重点期間として、痴漢事犯の

徹底検挙及び痴漢事犯撲滅の社会的気運の向上を目的とした、各種対策を推進することに

ついて報告が行われた。

委員から 痴漢被害にあった方に対しての届出に関する広報は どのようにしているの、「 、

か 」旨の発言があり、地域部長から 「警察には、レディース相談という窓口がある旨の。 、

広報をしており、学校等における防犯指導を通じて些細なことでも連絡して欲しい旨を教

示している 」旨の回答があった。。

(3) 令和３年３月末の犯罪情勢について（暫定値）

生活安全部長から、令和３年３月末現在の刑法犯認知件数や府下重点抑止犯罪である自

転車盗、性犯罪等の認知状況等について、また、刑事部長から、刑法犯検挙件数や検挙率

等について報告があった。

、「 。」委員から 侵入窃盗の中の住宅侵入窃盗と事務所荒しの検挙率に差があるのはなぜか

旨の質問があり 刑事部長から 被疑者の犯行形態は 住宅対象として犯行する者や事務、 、「 、

所を対象とする者など様々であり、その中でも住宅侵入対象の窃盗被疑者を検挙し、その

余罪事件についても検挙できたことからである 」旨の回答があった。。

他の委員から 昨年の４月からエコバッグが推奨されているが これによって万引きが、「 、

増加したということはないか 」旨の質問があり、生活安全部長から 「エコバッグが推奨。 、

されたことにより、万引きが増加したということは聞いていない 」旨の回答があった。。

他の委員から 「レジを通さないと通過できないような機械が設置できないものか 」旨、 。

の発言があり 生活安全部長から 洋服店などには 商品に取付けてあるタグを外さない、 、「 、

とブザーが吹鳴する機械が設置されているが、設置にかかる費用等の問題もあると承知し

ている 」旨の回答があった。。
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他の委員から 店舗側に対して 府警で製作した万引き防止ハンドブックを活用するな、「 、

どして、継続的な防犯指導に努められたい 」旨の発言があった。。

(4) 令和３年３月末の特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部長から、令和３年３月末現在の特殊詐欺等の被害認知状況や検挙状況、水際阻止

事例等について報告があった。

委員から 現金交付型の被害が増えたとのことであるが 犯行手口が元に戻ったという、「 、

ことか 」旨の質問があり、刑事部長から 「今後の推移を見ていく必要はあるが、一昨年。 、

と比較すると現金交付型の被害は同程度となっているように、一つの手口が広がれば、次

に違う手口が広がるというような傾向はある 」旨の回答があった。。

他の委員から ＡＴＭコーナーにおいて 声掛けをして払い出し限度額を下げてもらう、「 、

活動も大切である 」旨の発言があった。。

(5) 令和３年３月末の京都府内の交通事故発生状況について

交通部長から、令和３年３月末現在の京都府内の交通事故発生状況、地域別・時間帯別

等の死亡事故の発生状況等について報告があった。

(6) 「令和３年春の全国交通安全運動」の実施結果について

交通部長から、令和３年４月６日から同年４月15日までの10日間実施された「令和３年

春の全国交通安全運動」の実施結果について報告があった。

委員から 運動期間中 可搬式オービスを活用したとのことであるが 抑止効果はあっ、「 、 、

たのか 」旨の質問があり、交通部長から 「これまで取締りをしていなかった場所で取締。 、

りをすることで抑止効果もあり、通学路なども取締り要望が多く、そういう場所で取締り

をすることで、地域住民からも感謝されている 」旨の回答があった。。

(7) 死亡ひき逃げ事件の検挙について

交通部長から、交通捜査課及び田辺警察署は、令和３年４月17日、京都府京田辺市内の

府道上において発生した死亡ひき逃げ事件に関して、令和３年４月18日、会社員の男を検

挙したことについて報告があった。

(8) 「５・３憲法ウォーク」の許可申請について

警備部長から、令和３年５月３日に開催される「５・３憲法ウォーク」の許可申請につ

いて説明があり、審議の上、申請を許可した。

(9) 警察学校における新型コロナウイルス感染状況等について

警察学校長から、警察学校における新型コロナウイルス感染状況及び初任科生等の感染

防止対策について報告があった。

(10) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があっ

た。

イ 令和３年メーデー取組の概要について

警備部長から、現時点までに判明している令和３年メーデーの取組概要について報告
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があった。

ウ 緊急呼出メール送受信テストの実施について

警備部長から、人事異動後における緊急呼出メールシステムの送受信状況を確認する

ため、緊急呼出メール送受信テストを実施することについて報告があった。

エ 車両出火事案の発生について

総務部長から、令和３年４月20日、京都地方裁判所駐車場において、護送車両の出火

事案が発生したことについて報告があった。

委員から 「まずは車の安全性が重要であるので、車両点検等しっかりと管理願いた、

い 」旨の発言があった。。

(11) 本部長総括報告

本部長から 間もなくゴールデンウイークとなるが 職員のコロナ感染防止対策につ、「 、

いて、十分注意してまいりたい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、審議の上、20件の行政処分を決定した。


